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Утвержден 
московский 

стандарт 
государственных 

услуг

 Более 4 тысяч сотруд-
ников МФЦ приняли «Мо-
сковский стандарт госус-
луг». Событие произошло 
в ходе масштабного празд-
ника «Делимся улыбкой» 

13 сентября на ВДНХ. 
«Московский стандарт госуслуг» был разра-

ботан по поручению мэра Москвы Сергея Собя-
нина. 

«Создана электронная система взаимодей-
ствия, в системе работают тысячи новых людей, 
открыта сотня новых офисов. Мы выработали но-
вые стандарты работы сотрудников МФЦ. Глав-
ный принцип звучит просто: посетитель всегда 
прав. Мы делаем все, чтобы людям было комфор-
тно. И это зависит не от машин, а от людей, кото-
рые работают в МФЦ», – сказал С.Собянин.

Идея разработать новую философию работы 
московских чиновников родилась в ходе проведе-
ния краудсорсинг-проекта «Мой офис госуслуг», 
в котором все неравнодушные москвичи предла-
гали меры по усовершенствованию процесса по-
лучения государственных услуг и работы МФЦ. 
Теперь пришло время ее реализации.

Открыто движение по новой 
эстакаде на Можайском 

шоссе

Мэр Москвы Сергей Собянин открыл движе-
ние по новой эстакаде на Можайском шоссе, ко-
торая стала самой длинной в городе – 2,3 км.

«Мы продолжаем масштабную реконструк-
цию Можайского шоссе – одного из самых 
значимых в городе. Около 2,5 млн человек 
регулярно пользуются этой трассой. В этом 
году мы закончили реконструкцию путепро-
вода на пересечении с Третьим транспортным 
кольцом, далее – часть объектов развязки Можай-
ского шоссе и МКАД. Наши коллеги из Росавто-
дора активно начали реконструкцию «Можайки» 
от МКАД и дальше вглубь области. Идет расши-
рение этой трассы и строительство двух путепро-
водов на 19 и 27-м км», – сказал градоначальник. 

Ранее Сергей Собянин заявлял, что рекон-
струкция Можайского шоссе позволит снять 
транспортное напряжение на западе столицы, а 
также повысит безопасность движения.

С.Собянин ознакомился 
с результатом работ по 

благоустройству парка в 
Северном Бутово

 Новой благоустроенной территории жители 
Северного Бутова ждали многие годы. Полтора 
года назад начались работы по приведению при-
родной территории в порядок. Еще в начале 2013 
года в пойме реки Битца были заросли бурьяна, 
а сама река была настолько заросшей, что про-
браться к воде было нельзя. Теперь об этом напо-
минают только фотографии.

С.Собянин заметил, что благоустройство 
озелененных территорий активно идет во всех 
округах города.  Всего в этом году планируется 
открыть 54 народных парка на территориях, ранее 
имевших запущенный вид.

ОФИЦИАЛЬНО

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

ВЫБОР СДЕЛАНВЫБОР СДЕЛАН

Жители нашего округа активно голосовали

Выборы в Мосгордуму 6-го 
созыва прошли без потрясений. 
К такому выводу пришли 
участники пресс-конференции, 
состоявшейся в агентстве 
Интерфакс 16 сентября. 

«Кампании такого качества не было 
в Москве, – таким утверждением от-
крыл пресс-конференцию председатель 
правления Центра политических тех-
нологий Борис Макаренко. – Негатив 
(скандалы, недоразумения) практиче-
ски был близок к нулю».

Схожее мнение представил и гене-
ральный директор PR-агентства «ИМА-
консалтинг» Вартан Саркисов: «Наблю-
даю выборы уже 15 лет, и эта кампания 
была самой «скучной»: ни скандалов, 
ни громких снятий с гонки».

Пожалуй, лучшей похвалы в устах 
политологов и представить трудно. 
Победители же, по их словам, видны 
были еще на старте. Те, кто принял 
деятельное участие во встречах с из-
бирателями, оказались лучшими и по 
итогам праймериз, и по итогам голо-
сования 14 сентября.

Что ж, как говорят французы, удача 
приходит к тому, кто к ней лучше под-
готовился. Политологи привели усред-
ненные данные: кандидаты, завоевав-
шие симпатии горожан, провели до 200 
и более встреч с жителями столицы. 
Именно такие встречи в городских дво-
рах и двориках с небольшими группами 
избирателей, разрешение конкретных 
проблем москвичей и стали «новой-
старой» технологией победы.

«Мы увидели, как и действующие 
депутаты, и те люди, которые выдви-
нулись на праймериз, вышли на ули-
цы», – сказал Б.Макаренко. 

По его словам, ярким примером без-
оговорочной победы как раз в результа-
те умелого применения «новой-старой» 
технологии можно считать избрание в 
Зеленограде депутатом кандидата от 
«Единой России» Зинаиды Драгунки-
ной, которая, напомним, также была 
первой и по итогам праймериз.

И в целом результаты говорят сами 
за себя: 28 депутатов представят в сто-
личном парламенте «Единую Россию», 
5 – КПРФ, по одному депутату из ЛДПР 
и «Родины». Еще 10 мандатов получат 
самовыдвиженцы, которых поддержи-
вала «Единая Россия».

Солидный прозрачный ход вы-
боров, в свою очередь, отметил еще 
один участник пресс-конференции – 
профессор Высшей школы экономики 
Олег Матвейчев, связав это как с пере-
ходом на одномандатную систему, так и 
с инициативой «Моя Москва», а также 
с деятельностью Общественного штаба 
по наблюдению за выборами. 

В минувшую субботу мне в рам-
ках пресс-тура довелось побывать в 
Общественном штабе по наблюдению 
за выборами, который расположился в 
Центре информационных технологий 
Digital October. Поразило не только 
великолепное оснащение Штаба, но и 
тщательная подготовка, которую прохо-
дили волонтеры, их скрупулезное отно-
шение к кажущимся на первый взгляд 

мелочам. Поэтому не удивил тот факт, 
что многочисленная группа междуна-
родных наблюдателей из двух десятков 

стран, посетившая Штаб в день голосо-
вания, была поражена: ничего подобно-
го в мире пока нет.

Участники пресс-конференции, ис-
ходя из вышесказанного, устроили так-
же своего рода гражданскую панихиду 
по присной памяти административному 
ресурсу. Триумвират спикеров был еди-
нодушен в стремлении поскорей пре-
дать забвению сие негативное явление.

В.Саркисов высказался по данно-
му поводу следующим образом: «Это 
понятие (административный ресурс) 
явно мифологизировано: какая-то объ-
яснялка собственных неудач. Миф об 
использовании административного ре-
сурса, об этом твердо можно говорить 
после выборов, просто умер».

Б.Макаренко поддержал коллегу: 
«Действующий депутат, лидер фракции 
КПРФ в Мосгордуме, Андрей Клычков 
сенсационно победил Владимира Зо-
това, префекта более чем с 20-летним 
стажем. Если кто-то еще думает, что в 

Москве административный ресурс всем 
командует, взгляните на 21-й округ, и 
все станет ясно».

Среди вопросов, заданных журнали-
стами, наиболее актуальным, очевидно, 
был вопрос о причинах относительно 
невысокой явки избирателей.

«Вот в Нью-Йорке на прошлогодних 
выборах мэра была явка 23%, – привел 
контраргумент В.Саркисов. – Много 
это или мало? И что вообще означает 
«невысокая явка»? Бенефициаром в та-
ких условиях выступила КПРФ, в акти-
ве которой 5 депутатских мандатов».

В целом же, по мнению политоло-
гов, выборы прошли при так называе-
мой измененной повестке дня, когда 
мысли многих избирателей были на 
Украине, с народом Новороссии, что 
также некоторым образом отразилось 
на посещаемости избирательных участ-
ков. Это касается, безусловно, и симпа-
тизирующих оппозиции. Если еще год 
назад критиковать власть было модно, 
то теперь «не в тренде». Нельзя толкать 
в спину.

 И.БАБАЯН

ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КАМПАНИИ ТАКОГО 
КАЧЕСТВА В МОСКВЕ ЕЩЕ НЕ БЫЛО
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Дорогие зеленоградцы! 
Огромное спасибо вам за доброжелатель-

ность, искренность, честность и активную граж-
данскую позицию на прошедших выборах в 
Московскую городскую Думу. Искренне призна-
тельна всем, кто поверил в меня и отдал свой го-
лос в пользу моего служения вам. Надеюсь, что 
найдем понимание и с теми, кто по каким-либо 
причинам не смог прийти на выборы.

Для меня главное – люди, их проблемы и на-
дежды. И ответом на ваше доверие будет мой 
неустанный труд на благо Зеленограда. Вместе 
с вами мы многое сможем и сделаем так, чтобы 
наш город стал добрее и краше, а все его жители 
были счастливы!

БЛАГОДАРЮ!

Ваша  Зинаида ДРАГУНКИНА
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили 
префекта 
А.Смирнова 
рассказать о наиболее 
значимых событиях 
минувшей недели

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

ЕПД В ЭЛЕКТРОННОМ 
ВИДЕ

Для получения Единого платежного 
документа (ЕПД) на коммунальные услу-
ги в электронном виде жителям Москвы 
нужно зайти на официальный интернет-
портал государственных и муниципаль-
ных услуг Москвы: http://pgu.mos.ru/ru/ и 
зарегистрироваться.

Затем через «Личный кабинет» вы 
сможете заказать ЕПД. Обратиться за 
услугой могут только физические лица.

Перечень необходимых сведений для 
получения ЕПД:

- код плательщика (код указан в пра-
вом верхнем углу квитанции из ЕИРЦ); 

- адрес жилого помещения, на которое 
вы хотите получить документ; 

- паспортные данные заявителя; 
- период оплаты.
Сроки предоставления услуги – 1 сут-

ки. ЕПД будет направлен на адрес вашей 
электронной почты, а также в ваш «Лич-
ный кабинет».

На сайте префектуры www.zelao.ru 
вы можете ознакомиться с инструкцией 
по получению Единого платежного до-
кумента.

О РАБОТЕ 
СТУДЕНЧЕСКОЙ 
ЮРИДИЧЕСКОЙ 

КЛИНИКИ
Московский городской университет 

управления Правительства Москвы про-
должает работу по оказанию бесплат-
ных юридических услуг города Москвы. 
Консультирование по всем юридическим 
вопросам проводят студенты старших 
курсов под руководством юристов-
практиков.

Место проведения: Москва, ул. Сре-
тенка, 28.

Время проведения: понедельник, чет-
верг – с 17.30 до 21.00 (строго по предвари-
тельной записи).

Телефон для предварительной за-
писи и справок: 495-957-7571 (с 9.00 до 
17.15 – пн-пт).

АКТУАЛЬНО

ИНФОРМИРУЕМ

О ВЫБОРАХ, 
НОВОСТРОЙКАХ 
И ЭЛЕКТРИЧКАХ

Самым значительным событием минувшей недели, 
конечно же, были выборы в Мосгордуму. Среди других 
столичных округов зеленоградские избиратели показа-
ли самую высокую явку на избирательные участки. 

Это неудивительно, поскольку социальная актив-
ность жителей округа традиционно высока. На про-
шлогодних выборах мэра Москвы Зеленоград также 
продемонстрировал самую высокую активность изби-
рателей. Степень социальной ответственности наших 
жителей за судьбу столицы, как и страны в целом, на 
протяжении многих лет остается традиционно высо-
кой. Вот и на этот раз в Зеленограде проголосовало 
свыше 25% избирателей. В Москве этот показатель 
оказался в среднем на уровне 21%. 

Более 44% проголосовавших отдали предпочтение 
кандидату от партии «Единая Россия» Зинаиде Федо-
ровне Драгункиной. Ее общественная и благотворитель-
ная деятельность хорошо известна жителям округа. Она 
является представителем Мосгордумы в Совете Федера-
ции, где возглавляет Комитет по науке, образованию и 
культуре, а в сентябре 2012 года Указом Президента Рос-
сийской Федерации была назначена секретарем Коорди-
национного совета по реализации Национальной стра-
тегии действий в интересах детей на 2012-2017 годы. 

Ее благотворительная деятельность в качестве пре-
зидента Международной общественной благотвори-
тельной организации «Центр народной помощи «Бла-
говест» на протяжении многих лет хорошо известна не 
только в Москве, но и в России. Под ее руководством 
были организованы многочисленные гуманитарные и 
благотворительные акции в помощь детям-сиротам, 
детям из многодетных и неполных семей, детям, по-
страдавшим от террористических актов, техногенных 
и экологических катастроф.

Соперниками З.Драгункиной на выборах по Зеле-
ноградскому округу были кандидаты от КПРФ, ЛДПР, 
«Справедливой России», «Яблока» и «Гражданской 
платформы». Некоторые из них, безусловно, заслу-
женные и хорошо известные в округе люди, но по 
итогам голосования Зинаида Федоровна Драгункина 
победила своих соперников с большим отрывом.

Явка избирателей в округе была лучшей по Мо-
скве, о чем еще в утренние часы 14 сентября сооб-
щили в лентах новостей все российские телеканалы, 
наблюдавшие за ходом выборов в столице. Хочется 
поздравить Зинаиду Федоровну с заслуженной и убе-
дительной победой. 

В целом на выборах в Мосгордуму, по данным 
Мосгоризбиркома, лидировали кандидаты от «Единой 
России», занявшие 28 мест из 45 в столичном парла-
менте. И Зеленоград, представленный на карте изби-
рательных округов Москвы под №1, в этом отношении 
проголосовал в русле общих тенденций и предпочте-
ний столичных избирателей. 

Еще в процессе подготовки к выборам, по заявле-
нию председателя Мосгоризбиркома В.Горбунова, Зе-
леноградский округ был единственным в Москве, где 
не было зафиксировано ни одного нарушения на эта-
пе регистрации кандидатов. Настолько же слаженной 
была и работа избирательных комиссий в ходе голосо-
вания. Нарушений и жалоб со стороны избирателей и 
наблюдателей в округе не было. 

Весь процесс голосования записывался на видео-
камеры, урны были прозрачными, в т.ч. и для людей, 
голосовавших на дому, что также контролировалось 
независимыми наблюдателями. 

Еще в июле мэр Москвы Сергей Семенович Собя-
нин заверил москвичей, что нынешние выборы будут 
открытыми, честными и прозрачными с учетом опыта 
и достижений прошлогодней кампании по выборам 
мэра. В минувшее воскресенье это было обеспечено 
на самом высоком организационном уровне. 

Я глубоко благодарен жителям Зеленограда за про-
явленные активность, социальную ответственность и 
гражданскую зрелость в ходе проведения выборов в 
Мосгордуму. 

Хотелось бы еще остановиться и на вопросах, 
связанных с одной из самых важных для Зеленогра-
да строительных площадок. Это новостройки 23-го 
микрорайона. ЗАО «Моспромстрой», являющийся 
инвестором-застройщиком, ведет работу по реги-
страции прав на объекты недвижимости, корпусов 

С 29 сентября по 3 октября 
в Зеленограде пройдет 
6-я Всероссийская научно-
техническая конференция 
«Проблемы разработки 
перспективных микро- 
и наноэлектронных 
систем – 2014» (МЭС-2014).

Организатор конференции – 
Федеральное ГБУ науки «Инсти-
тут проблем проектирования в 
микроэлектронике» Российской 
академии наук (ИППМ РАН). Со-
организаторы – КП «Корпорация разви-
тия Зеленограда» и Московское научно-
техническое общество радиотехники, 
электроники и связи им. А.Попова.

Регламент конференции
29 сентября:
- приезд и размещение участников; 
- презентация коммерческих продук-

тов. 
29-30 сентября:
- выставка коммерческих продуктов.
30 сентября:
- открытие конференции; 
- работа секций. 
Закрытие конференции – 2 октября, 

отъезд участников – 3 октября.
Формирование программы МЭС-

2014 завершено. Запланировано 150 до-
кладов более чем 300 авторов. В целом 
доклады подготовлены русскоязычными 
авторами 22 городов из 9 стран мира. 
Среди них – члены РАН и национальных 

академий других государств, 62 доктора 
наук, 109 кандидатов наук, 57 магистров, 
9 бакалавров, 50 аспирантов.

На пленарном заседании  в день от-
крытия конференции выступят извест-
ные ученые и организаторы науки: ака-
демик РАН А.Стемпковский (директор 
ИППМ РАН), В.Зайцев (генеральный ди-
ректор КП «КРЗ»), академик РАН 
Г.Красников (генеральный дирек-
тор ОАО «НИИМЭ и Микрон»), 
д.т.н. проф. В.Быков (генераль-
ный директор «НТ-МДТ»), д.т.н. 
проф. С.Крутчинский (Южный 
федеральный университет). 

Конференция посвящена ак-
туальным вопросам автомати-
зации проектирования микро- и 
наноэлектронных систем (МЭС), 
систем на кристалле, IP-блоков и 
новой элементной базы микро- и 
наноэлектроники. Ее работа бу-

дет организована в рамках 8 научных 
направлений (секций): «Моделиро-
вание характеристик СБИС», «Вери-
фикация и тестирование на верхнем 
уровне», «Проектирование аналоговых 
и смешанных функциональных бло-
ков СБИС», «Проектирование цифро-
вых функциональных блоков СБИС 
и систем на кристалле», «Проектиро-
вание радиационно стойких СБИС», 
«Приборно-технологическое модели-
рование», «Цифровая обработка сигна-
лов», «Нетрадиционная арифметика». 

Кроме того, будет проведен «кру-
глый стол» по проблеме «Импортозаме-
щение электронной компонентной базы 
отечественной микроэлектронной аппа-
ратуры». От представительств россий-
ских и зарубежных фирм в программу 
включены доклады-презентации ком-
мерческих САПР СБИС современных 

научно-технических решений этих инно-
вационных компаний.

Учредители конференции МЭС-
2014: Российская академия наук, МГУ 
им. М.Ломоносова, Российский фонд 

фундаментальных исследований, НИУ 
«МИЭТ», Южный федеральный универ-
ситет, Префектура ЗелАО, Департамент 
науки, промышленной политики и пред-

принимательства Москвы.
Официальные партнеры 

конференции: Фонд инфра-
структурных и образова-
тельных программ Роснано; 
Кластер информационных 
технологий Фонда «Сколко-
во»; ЗАО «ИНТЕЛ А/О».

Спонсоры: ОАО «НПЦ 
«ЭЛВИС»; ФГУП «НИИ 
физических проблем им. 
Ф.Лукина»; ОАО «НИИМЭ 
и Микрон»; ЗАО «НТ-МДТ»; 
ОАО «Инженерный центр 

по микроэлектронике»; ЗАО «ПКК Ми-
ландр»; ОАО «ИНЭУМ им. И.Брука»; 
ЗАО «МЕГРАТЕК».

Информационная поддержка обе-
спечивалась в научных журналах: «Ин-

формационные технологии», «Нано- и 
микросистемная техника», «Инфор-
мационно-управляющие системы», «На-
ноиндустрия».

Сборник трудов конференций серии 
МЭС включен в перечень ВАК россий-
ских рецензируемых научных журналов 
и периодических изданий, в которых 
должны быть опубликованы основные 
научные результаты диссертаций на со-
искание ученых степеней доктора и кан-
дидата наук.

Приглашаем посетить заседания уни-
кальной российской конференции МЭС-
2014. 

Подробная информация на сайте: 
www.mes-conference.ru.

  Подготовила О.Щ.

КОНФЕРЕНЦИЯ

ЗЕЛЕНОГРАД – РОССИИ

 Записал И.СИДОРОВ

2302, 2303, 2304. Документы находятся в Росреестре, 
который 19 августа принял решение о приостановке 
кадастрового учета в связи с имеющимися замечания-
ми. Уже проделана большая работа по их устранению. 
Юридические сложности по взаимным претензиям фи-
зических лиц и застройщика будут решать и решаются 
в соответствии с гражданским законодательством.

По мере заселения корпусов 23-го микрорайона, 
ориентировочно в 1-2-м квартале 2015 года, планиру-
ется открытие школы и детского сада, которые войдут 
в состав образовательной организации ГБОУ «Школа 
№2045». Например, детсад на 280 мест мы сможем от-
крыть, когда наберем хотя бы 150 заявлений. 

В настоящее время идет регистрация заявлений и на-
правление детей на зачисление в образовательные орга-
низации. Для москвичей, купивших там квартиры, ника-
ких проблем с устройством детей в общеобразовательные 
учреждения нет. Им предложат места в ближайших ми-
крорайонах. Для иногородних, к сожалению, только по-
сле регистрации в Москве, то есть по месту жительства.

Большое внимание мы уделяем и ведущемуся стро-
ительству дополнительного главного пути на участке 
Октябрьской железной дороги Москва-Крюково, ко-
торое ведет ОАО «Российские железные дороги». Его 
основной целью является увеличение пропускной спо-
собности пригородного участка. 

После завершения строительства планируется ввод 
экспрессов на данном направлении, что даст возможность 
организовать безостановочное движение от Москвы до 
Зеленограда либо с остановками на 1-2 крупных остано-
вочных пунктах, и позволит сократить время в пути. Пла-
нируемый срок окончания строительства – 2015 год. 

Это очень сложный и дорогостоящий проект, реали-
зуемый в период 2007-2015 гг. Он разбит на несколько 
этапов, включающих работу по освобождению участ-
ков, сносу зданий и сооружений, перекладке коммуни-
каций, попадающих в зону строительства, строитель-
ство вспомогательных объектов.

На сегодня введен в эксплуатацию участок ст. «Москва-
пассажирская – Химки». В 2014 году буден введен уча-
сток «Химки – Сходня», в 2015-м – «Сходня – Крюково». 
Как видите, все идет согласно графику, но, конечно, нам 
хотелось бы быстрее. И мэр Москвы Сергей Семенович 
Собянин вел серьезную работу с руководством РЖД по 
этому поводу. Но уж слишком сложный объект и большая 
интенсивность движения по существующим путям на 
этом участке Октябрьской железной дороги. 
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ИНФОРМИРУЕМ

ЛЕЧЕНИЕ ЗАВИСИМОСТИ – 
ТЯЖЕЛАЯ РАБОТА!

(Продолжение, начало в №15 от 4 июля, №22 
от 29 августа 2014 г.)

Главный нарколог Москвы и России Е.Брюн 
ответил на вопросы журналистов.

– Евгений Алексеевич, расскажите, пожалуй-
ста, о методах лечения. Какие инновации вы ис-
пользуете?

– Не было, нет, и не будет такой сверхинновацион-
ной методики, которая бы решила лечебные проблемы 
наших больных. Когда ребята к нам приходят, мы им 
говорим, что это тяжелый труд вас как больных, ваших 
родственников, психологов, специалистов по социаль-
ной работе. Инновация - в правильной организации 
лечебно-реабилитационного процесса. 

Исторически так сложилось, что в СССР и 
ранней России развивались, в основном, медико-
биологические программы лечения, т.е. фармакотера-
пия. Мы же все психиатры и выходцы из классической 
немецкой психиатрии, советской психиатрии. Всегда 
считалось: таблетку дал – человек должен быть здоров. 
Так нас учили наши руководители здравоохранения, 
ученые, политики. На Западе же занимались реабили-
тацией и совсем не занимались лечением. Эффектив-
ность этих подходов была очень низкой. Еще много лет 
назад я подумал: «Почему бы не соединить это все в 
единую технологическую цепочку работы?».

Сначала  человек должен пройти детоксикацию. 
Если состояние очень тяжелое или смертельно опас-
ное, у нас есть реанимационное отделение, койки не-
отложной наркологии, где находятся тяжелые больные 
с психозами, тяжелой абстиненцией, от которой люди 
могут умирать. 

Затем на первый план выходит депрессия, синдром 
патологического влечения, острые психические рас-
стройства, тогда пациенты какой-то период нуждаются 
в психиатрическом лечении. Обычно этот период за-
нимает около 2 недель. 

Далее проявляются проблемы, связанные с внут-
ренними конфликтами, неудовлетворенностью жиз-
нью, коммуникативными расстройствами, которыми 
занимается штат психотерапевтов, психокорректоров 
из числа психологов. 

Наконец, человек должен осознать свое заболева-
ние, понимать его и себя в этом заболевании, вовремя 
замечать симптомы грядущего срыва. Ему помогает 
обучающая программа в течение месяца без выхода на 
улицу, без звонков, без общения с родственниками. 

Два раза в неделю родственники больных приходят 
в клинику, и мы им рассказываем, как нужно общаться 
с нашими больными и т. д. Часто жена знает, что делать 
с пьяным мужем, но не знает, как с ним общаться, ког-
да он трезв. Это сложно, но этому надо учиться. 

Потом наступает самый сложный период, когда мы 
выпускаем пациента в открытый мир. Ему назначается 
супервайзер (в переводе – надсмотрщик), которому он 
может звонить 24 часа в сутки. С бывшими друзьями-
наркоманами общаться нельзя. Кругом пустота, ника-
кого общения. Получать от жизни удовольствие он не 
может. Ему нужно общество. Все срывы, как правило, 
происходят в эти первые полгода-год. 

Очень хорошо помогают волонтеры и пациенты, 
которые имеют большой опыт выздоровления – ано-
нимные алкоголики, анонимные наркоманы и др., ко-
торые у нас в штате работают.

Одна из наших главных задач – не оставить чело-
века одного, создать ему лечебную субкультуру выздо-
равливающих людей. Каждый вечер они должны идти 
на встречи с себе подобными и там проговаривать свои 
проблемы. 

Так что можно сказать, что наша «фишка» – пра-
вильная организация совместной работы над заболе-
ванием. 

– Два года назад я опоздала на вашу пресс-
конференцию, зато пообщалась с врачами, которые 
приехали к вам на собеседование из многих городов 
России. Я так поняла, что в профессиональной сре-
де психиатров-наркологов, вы – человек-легенда, 
имеющий самый высокий процент выздоравли-
вающих, с уникальными случаями излечения. И 
резкие высказывания в Интернете объясняются 
вашим противодействием метадоновой практике. 
Так вот эти врачи из провинции – вы их набрали? 
Почему именно из провинции? 

–  Уникальные случаи излечения есть у каждого 
врача. А врачей я набираю отовсюду, хотя большая 
часть работающих у нас – москвичи. Мне всегда хо-
телось работать с молодыми докторами. Я сам когда-
то приехал в Москву из Магадана. Некоторые доктора 
из провинции намного интереснее и профессионально 
выше, чем москвичи. Это не упрек москвичам, им про-
сто легче. У них нет необходимости так сильно проби-
ваться: квартира, семья, заработок – все есть. Кстати, 
заработок у нас растет, некоторые активно работаю-
щие доктора получают по 100 000 руб. и более в месяц, 
но для этого надо много работать и профессионально 
расти. 

  С.СЕРОВА, фото автора

В 8.00 по московскому времени откры-
лись избирательные участки в Москве и 
Зеленограде. Избиратели, держа в ру-
ках паспорта, подходили уже к 8 ча-
сам. На избирательном участке в 618-й 
школе, как и на других в округе, члены 
избирательных комиссий были уже на 
местах, также широко развернулась 
торговля. 

Первым избирателем на участке был замести-
тель префекта ЗелАО В.Кирюхин. Охрана при-
ветливо провожала журналистов к местам голо-
сования. С утра в школу №853 посмотреть, как 
идет голосование, пришла глава управы Старое 
Крюково Людмила Петрова.

Одним из первых здесь отдал свой голос пре-
фект округа А.Смирнов. Обращаясь к журнали-
стам, он подчеркнул важность настоящего мо-
мента и призвал всех, кто еще не проголосовал, 
прийти на выборы.

Префект отметил, что важный атрибут выборов –
камеры видеонаблюдения. Технические службы 
потратили много сил на их установку. Важно было 
точно выставить видеонаблюдение. Все необхо-
димое для голосования на участках есть. Состав 
избирательных комиссий стабилен и не вызывает 
беспокойства. Люди  о выборах были максимально 
проинформированы и через интернет-ресурсы, и 
через газеты, повсюду размещалась информация 
на стендах.

В Зеленограде организовано выездное голосо-
вание для избирателей, не имеющих возможно-
сти самостоятельно добраться до избирательных 
участков. Екатерина Федоровна Евграфова, участ-
ник Великой Отечественной войны, 1913 г.р., про-
голосовала на дому.

– Меня больше всего радует, когда возникает 
слабая надежда на то, что война в братской нам 
Украине прекратится. Мы все должны в этом по-
могать Путину, – сказала столетняя жительница 
Зеленограда. – Мы обязаны помогать своему горо-
ду и руководителям, поэтому я голосую. 

Всего в голосовании на выборах депутатов в 
Мосгордуму 6-го созыва 14 сентября приняли уча-
стие 25,19% зеленоградцев.
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В корп. 1556 голосовала 
председатель местного 
отделения Всероссийского 
общества глухих Светлана 
Галямова с мужем Ринатом 
и друзьями Ольгой Елмановой, 
Эллой Успенской, Людмилой 
Васьковой и Михаилом 
Бегаевым. Все пришли с 
мужьями и детьми.

– Глобальных проблем у нас нет, 
все решается оперативно, – сообщила 
нам Светлана Сармановна. – Моло-
дежь вся трудоустроена, не работают 
только молодые мамы 
и пенсионеры. Люда 
Васькова работает в 
детской поликлинике 
массажистом. Ее руки 
творят чудеса – на-
верное, общение на  
языке жестов придает 
пальцам особую силу 
и способность исце-
лять.

Зеленоградцы 
принимают участие в 
общественной жизни 
города, во всех кон-
курсах и концертах. 
Руководителю управления соцзащи-
ты Людмиле Сафоновой стоит только 
позвонить, и она сразу спрашивает: 
«Сколько? Куда? Когда?». Сотрудники 
всех пяти управ тоже никогда не отка-
зывают в помощи. 

А нужен бывает обычно транс-
порт для экскурсий или поездок на 
конкурсы. Недавно к нам с концер-

том «Услышьте тишину» приезжали 
артисты – выпускники Академии ис-
кусств. С театром сложнее – в наш 
любимый Московский театр мимики 
и жеста, который создавался специ-

ально для людей с проблемами слуха, 
билеты достать очень сложно. Идея 
же создать в Зеленограде аналогич-
ный театр пока упирается в нехватку 
сурдопереводчиков. 

Вот дети подрастут и станут на-
шими переводчиками. У них проблем 
со слухом нет, но чтобы помочь маме 
с папой, они легко выучили язык же-
стов. Анечка Елманова, видите, го-
ворит вам «Счастливо!». Дети очень 
дружные, любят встречаться, любят 
петь и танцевать и обожают малень-
кого братишку Анечки.

На избирательном участке в зда-
нии школы №229 (сейчас она вошла 
в состав школы №1912) голосовал 
Александр Евдокимов с женой Вален-
тиной и 4-летним внуком Алешей.

Александр Федорович водит 
автомобиль,  работает тренером-
инструктором по настольному тенни-
су в Реабилитационном центре (корп. 
339).

– Три года как никаких проблем 
для передвижения на инвалидной ко-
ляске не возникает, – отметил Евдо-
кимов. – Когда машина сломалась, я 
совершенно свободно один ездил на 
работу на автобусе.

– А где чините автомобиль?
– Есть очень хороший сервис «Пи-

лигрим» на пересечении МКАД и Ал-
туфьевского шоссе. Его хозяин – тоже 
инвалид-колясочник, 
и он предоставляет 
хорошие льготы сво-
им клиентам.

– Какие успехи в 
спорте?

– Я вхожу в состав 
сборной Москвы по 
настольному теннису, 
на России занял 2-е 
место. Собираюсь за-
ниматься стрельбой 
из лука, с октября у 
нас в Центре откроет-
ся и такая секция.

– Леша, а ты чем увлекаешься?
– Леша хочет заниматься регби, 

как дедушка в молодости, – с улыбкой 
помогла смущенному внуку ответить 
Валентина Алексеевна. – А пока он 
любит машинки, да еще покататься, 
сидя у дедушки на колене. 

Заслуженной учительнице крю-
ковской школы №1 Лилии Эдуардовне 
Назаровой и по возрасту, и по состоя-
нию здоровья знакомые советовали 
для голосования пригласить сотруд-
ников с переносной урной на дом. Но 
Лилия Эдуардовна привыкла ходить 
на выборы сама, ведь для людей стар-
шего поколения выборы традиционно 
считаются праздником. Вот и сегод-
ня она встретилась здесь с подругой, 
тоже коренной крюковчанкой, с кото-
рой они еще учились вместе в школе.

– Движение – это жизнь! – сказала 
Лилия Эдуардовна и передала привет 
своим ученикам.

 С.СЕРОВА, фото автора

МЕСТО ВСТРЕЧИ – 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

  О.ЩЕГОЛЕВА,
фото А.ЕВСЕЕВА
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C ЮБИЛЕЕМ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

БЕЗОПАСНОСТЬ

МЧС

ВЕДОГОНЬ В нашем любимом городе живет особенный и 
скромный человек – ветеран Михаил Ерофеевич 
Серебряков. Его знают как талантливого испол-
нителя военных песен, через которые он искрен-
не передает нашему поколению боль потерь и 
радость побед военных лет.

М.Серебряков много лет постоянно выступа-
ет на концертных площадках ДК «Зеленоград», 
ЦСО, активно участвует в мероприятиях города. 
Жители Зеленограда наслаждаются пением рус-
ского «соловья» – голос у него такой же как у 
Ивана Козловского.

19 сентября 2014 г. нашему зеленоградскому 
певцу исполняется 90 лет. Поздравляем дорогого 
юбиляра с прекрасной датой, желаем ему мно-
гие лета и продолжать радовать нас своим твор-
чеством!

Ведь тот, кто с песней по жизни шагает,
Тот никогда и нигде не пропадет!
Спасибо вам, Михаил Ерофеевич, за русскую 

душу, за активную концертную деятельность.
От имени жителей И.ПЕТРОВА, ветеран 

педагогического труда

Юрия Андреевича Пашкова с 80-летним 
юбилеем! Желаем здоровья и счастья на долгие 
годы. 

Пусть годы мчатся словно птицы, не зная 
грусти и преград,

И пусть вас в жизни согревает друзей и близ-
ких теплый взгляд!

Родные и друзья

От теории к практике
Для учащихся кадетских классов в выходные 
была проведена экскурсия с демонстрацией 
возможностей пожарной техники, 
находящейся на вооружении гарнизона МЧС 
Зеленограда. 

Ученики 5 и 7-х классов ознакомились с боевыми 
автомобилями и оборудованием пожарной части, по-
пробовали, как положено пожарному, на время надеть 
боевки (боевую одежду огнеборца, сапоги и каску), а 
также более предметно, чем предусмотрено для школь-
ников, познакомились с порядком выезда на вызов при 
возникновении пожара и действиями пожарного на ме-
сте дислокации при ЧС. 

Будущие студенты МЧС увлеченно интересова-
лись поступающей от инструкторов информацией. 
Это и понятно. Практическое занятие по оснащению 
и применению технических устройств, находящихся 
в части и применяемых пожарными, очень отличает-

ся от теоретических знаний, приобретаемых в школах 
кадетами. Чувствуя это, инструкторы  Пожарной части 
№11 с энтузиазмом рассказывали ребятам об их буду-
щей профессии, о пожарных расчетах и выездах, о воз-
можных чрезвычайных ситуациях  и их последствиях, 
о нравственных качествах пожарного, необходимых 
для несения службы в МЧС. 

– Спасение людей и предотвращение опасных фак-
торов пожара – вот предназначение пожарного! В этом 
смысл и необходимость работы, в этом и патриотизм,  
и героизм нашей с вами профессии! – заканчивая экс-
курсию, сказал старший прапорщик ПЧ №11 Дмитрий 
Шмычков. 

– Скажите, а почему в МЧС не принимают жен-
щин? – спросили ребята.

– Почему же не принимают? Женщины работают 
в МЧС диспетчерами, инженерами, инструкторами и 
т. п. Но вот тушить пожары – это дело очень опасное 
и трудное, поэтому мужское! Будем рады видеть каж-
дого из вас по окончании обучения в колледжах или 
академии. Главное, ребята, если ты выбрал свое дело, 
делать его от души и только на пять баллов! 

На минувшей неделе в рамках 
месячника пожарной безопасности 
Управлением МЧС ЗелАО совмест-
но с управлением образования и 
другими аварийными службами 
округа в здании ГБОУ СПО «Техно-
логический техникум №49» прове-
дено профилактическое пожарно-
тактическое учение (ПТУ) при 
участии всех директоров школ. 

Согласно замыслу проводимых уче-
ний во время урока в результате короткого 
замыкания электроприбора освещения 
произошло возгорание оборудования и 
мебели в закрытой аудитории 3-го этажа, 
площадь которого составила 25 кв. м. 
Кроме того, в результате опасных факто-
ров пожара создалась угроза распростра-
нения огня в соседние аудитории, в кото-
рых идут занятия.

И вот на экстренный телефон 101 по-
дается сигнал о пожаре. Диспетчер Цен-

трального пункта связи высылает к месту 
ЧС силы и средства пожарной охраны. 
В это время в техникуме администрация 
учреждения проводит эвакуацию учащих-
ся. Сотрудники добровольной пожарной 
дружины объекта принимают меры к ту-
шению условного пожара первичными 
средствами пожаротушения, отключают 
электроэнергию и встречают прибываю-
щие подразделения пожарной охраны. 

В ходе ПТУ подразделениями МЧС 
было задействовано 8 единиц боевой тех-
ники и более 30 человек. Участниками 
были отработаны вопросы по обнаруже-
нию условного пожара, спасения граж-
дан и эвакуации условно пострадавших, 
организации связи на пожаре и переда-
чи информации на ЦППС, организации 
участков тушения пожара и выполнения 
обязанностей ответственных лиц, а также 
взаимодействие между службами города 
при ЧС.  

7 сентября Министерством 
по чрезвычайным ситуациям 
был объявлен Днем открытых 
дверей! 

В этот день каждый желающий 
может прийти в гости к огнеборцам, 
посетить пожарные части, спаса-
тельные центры, узнать о работе 
и вооружении техникой окружных 
гарнизонов МЧС. 

Так, учащиеся 5б и 5в зелено-
градской школы №618 побывали на 
экскурсии в действующей пожарной 
части №11 МЧС ЗелАО. Огнеборцы 
были рады приветствовать ребят у 
себя в гостях и начали проведение 
Дня открытых дверей с обзорной 
экскурсии по территории подразде-
ления.

Пятиклассники смогли познако-
миться с современной техникой по 
пожаротушению, побывать в центре 
управления, увидеть, как оператив-
но поступает сигнал о пожаре и как 
срабатывает пожарный расчет при 
подготовке выезда к месту ЧС. 

С учащимися была проведе-
на беседа об обращении с огнем и 
электроприборами, небольшой ин-
структаж по правилам пожарной 
безопасности дома и в школе. Также 
ученикам рассказали о том, как важ-
но уметь сохранять самообладание в 
самых сложных жизненных ситуа-
циях и знать, куда звонить в случае 
возникновения пожара. Ребята и 
учителя поблагодарили пожарных 
за организацию столь интересной и 
поучительной экскурсии. 

МЧС ЗелАО ПРОВОДИТ УЧЕНИЕ ЭТО ВАЖНО ВСЕГДА

«Ведогонь-театр» открывает 
свой 16-й театральный сезон.

Зрители нетерпеливо просма-
тривают афиши, в предвкушении 
спектаклей разминаются актеры, ре-
жиссеры критическим взглядом оце-
нивают свою работу: Москва откры-

вает новый театральный сезон. Для 
«Ведогонь-театра» он будет 16-м. Но 
чем еще сможет нас удивить и пора-
довать зеленоградская труппа после 
успешного юбилейного сезона?

В прошлом году «Ведогонь-театр» 
шумно отметил свое пятнадцатилетие, 
прогремев на всю страну: спектакль 
А.Ледуховского «Васса» по мотивам 
первого варианта пьесы М.Горького 
«Васса Железнова» получил Россий-
скую национальную театральную 
премию «Золотая маска» в номина-
ции «Лучший спектакль. Драма. Ма-
лая форма». 

Это не подарок, это давно заслу-
женное признание и легкий реверанс 
столичным театралам, редко выез-
жающим за пределы МКАД. А на-
стоящий праздник состоялся по обык-
новению в тесном семейном кругу 
в стенах «Ведогонь-театра». При 

переполненных залах в конце сезона 
прошли вечера «Избранное.15 лет».

Раскрутив посильнее Колесо 
Фортуны, полный новых идей, един-
ственный драматический театр Зе-
ленограда открывает 16-й сезон. 13 
и 14 сентября на сцене «Ведогонь-
театра» состоялся премьерный показ 
спектакля «Женитьба Бальзамино-
ва» по пьесе А.Островского. Режис-
сер М.Мышанский в театре второй 
год, но уже успел поразить зрителей 
своими пронзительными постанов-
ками: «Железо. Поэзия Безмолвия» 
и «Гуд бай, супермен!». Последняя 

будет показана в ноябре на фестивале 
молодой драматургии «Фестиваль в 
Любимовке» в подмосковной усадьбе 
К.Станиславского.

Но прежде коллектив «Ведогонь-
театра» отправится во Владимир. На 
Всероссийском театральном форуме 
Фестиваль фестивалей «У Золотых 
ворот» будет показан спектакль «Ива-
нов» (режиссер К.Нерсиян).

20 и 21 сентября А.Хонг, режиссер 
из Болгарии, объединившись с моло-
дыми актерами «Ведогонь-театра», 
представит спектакль «Капля сча-
стья». Эта музыкально-пластическая 
драма по мотивам произведений 
О.Уайльда станет своеобразным экс-
периментом для театра. 

27 сентября все поклонники 
Л.Шайхитдиновой смогут насладиться 
творческим вечером актрисы. Такая раз-

ная на сцене, но неизменно обаятельная, 
она давно покорила сердца зрителей. 
Среди ее ролей – Огудалова в «Беспри-
даннице», Мирандолина в «Хозяйке гос-
тиницы», Женщина в «Скамейке». 

А художественный руководитель 
«Ведогонь-театра» П.Курочкин, 
приступил к работе над спектаклем 
«Пришел мужчина к женщине» по 
пьесе С.Злотникова, где заняты акте-
ры Н.Табачкова и А.Бавтриков.

Особое внимание руководство теа-
тра уделяет детским спектаклям. По 
многочисленным просьбам зрителей 
была приглашена ярославская студия 
кукол «Ежики» с русской народной 
сказкой «Гуси-лебеди». А Москов-
ский областной государственный 
театр кукол покажет в октябре спек-
такль «Машенька и медведь». Ново-
годние праздники по традиции будут 
насыщенными. С 25 декабря дети и 
их родители смогут увидеть сказку 
А.Богачевой «Волшебная ночь».

Ближайшие планы «Ведогонь-
театра» раскрыты: взяв курс на успех, 

он уверенно начинает новый теа-
тральный сезон. Зрителей ждут при-
ятная атмосфера, любимые актеры и, 
конечно, яркие впечатления. 

 А.ЧЕРНЫШОВА

КУРС НА УСПЕХ
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На публичные слушания 
представляется проект 
межевания территории 
квартала района Савелки, 
ограниченного Яблоневой аллеей, 
западной границей лесопарка (ПК 
X), Московским проспектом, 
Савелкинским проездом, 
Центральным проспектом.

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозиции по адресу: Мо-
сква, Зеленоград, корп. 311, в фойе 
управы района Савелки. Экспозиция 
открыта с 29.09.2014 г. по 07.10.2014 
г. Часы работы: понедельник-четверг 
– с 8.00 до 17.00, перерыв – с 12.00 до 
13.00, пятница – с 8.00 до 12.00. На 
выставке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 15.10.2014 г. в 
19.00 по адресу: Москва, Зеленоград, 
корп. 311, управа района Савелки, ак-
товый зал. Начало регистрации участ-
ников – 18.30.

В период проведения публичных 
слушаний участники публичных слу-
шаний имеют право представить свои 
предложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

выступления на собрании участни-
ков публичных слушаний;

внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации участвующих в собрании 
участников публичных слушаний;

подачи в ходе собрания письмен-
ных предложений и замечаний;

направления в течение недели со 
дня проведения собрания участников 
публичных слушаний письменных 
предложений, замечаний в окружную 
комиссию.

Номера контактных справоч-
ных телефонов окружной комиссии: 
8(495)957-9856, 8-499-736-4483.

Почтовый адрес окружной комис-
сии: 124482, Москва, Зеленоград, 
Центральный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной ко-
миссии: Gradstroy@zelao.ru.

Информационные материалы по 
проекту межевания территории квар-
тала района Савелки, ограниченного 
Яблоневой аллеей, западной грани-
цей лесопарка (ПК X), Московским 
проспектом, Савелкинским проездом, 
Центральным проспектом, размеще-
ны на сайте управы района Савелки 
http://www.uprava-ms.ru.

Комиссия  по вопросам градо-
строительства, землепользования и 
застройки при Правительстве Москвы 
в ЗелАО

В ЗелАО продолжает работать ли-
ния прямой связи жителей округа с 
главами управ районов. 24 сентября 
с 9.00 до 12.00 состоится дежурство 
главы управы района Старое Крюко-
во Людмилы Ивановны Петровой. Те-
лефон справочно-информационной 
службы префектуры, по которому вы 
можете решить свои проблемы с по-
мощью главы управы и получить от-
веты на интересующие вас вопросы, 
(495) 777-2809.

ИНФОРМИРУЕМИНФОРМАЦИОННЫЙ ГОРОД

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»

НАБЛЮДАТЕЛЬНЫЙ СОВЕТ ЗФ МТПП АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

ГОЛОСУЕМ ЗА 
БЕЗОПАСНОСТЬ

Более 83% опрошенных участников 
проекта «Активный гражданин» по-
считали, что «лежачий полицейский» 
необходим у корп. 909-922 Зеленограда. 
Здесь расположена детская площадка, 
а чтобы попасть на нее, нужно перейти 
дорогу. Местные жители неоднократ-
но просили установить искусственную 

дорожную неровность (ИДН). Теперь 
автомобилистам придется снижать ско-
рость на данном участке. Ведь только 
7% респондентов высказались против 
безопасного пути.

Основное назначение ИДН – при-
нудительное снижение скорости машин 
как минимум до 40 км/ч. Как правило, 

«лежачие полицейские» используются 
перед детскими и образовательными 
учреждениями, местами массового от-
дыха. 

В СИЛИНО 
ЛЮБЯТ ФУТБОЛ 

За футбол высказались почти 29% 
опрошенных участников приложения 
«Активный гражданин». Москвичи уве-
рены, по этому виду спорта стоит про-

водить мероприятия на спор-
тивных площадках у корпусов 
1121, 1012, 1106, 1005, 1201-
1202 в районе Силино. Еще 
18% склонились к настоль-
ному теннису. А вот играть в 
волейбол предпочли бы 17% 
респондентов. Также москви-
чи оказались не против баскет-
бола (11%), большого тенниса 
(10%) и хоккея (9%).

В Силине работает 19 дво-
ровых площадок для различных 
видов спорта. ГБУ «Энергия» 
ведет работу по досуговому, 
социально-воспитательному, 
физкультурно-оздоровитель-
ному направлениям. В летний 

сезон для жителей района занятия ор-
ганизовывают тренеры. Все наставни-
ки – а их 11 человек – имеют большой 
опыт работы с детьми, подростками и 
взрослыми и успешно готовят команды 
к районным, окружным и городским со-
ревнованиям.

 Подготовила Е.С.

Наблюдательным советом 
Зеленоградского филиала МТПП, 
прошедшим под председательством 
первого заместителя префекта 
А.Михальченкова, были 
рассмотрены наиболее актуальные 
для делового сообщества вопросы.

Резидентам ОЭЗ 
помогут

– Сегодня в филиале 35 резидентов, 
а строятся и готовы начать производство 
только 4, – подчеркнул руководитель 
филиала ОЭЗ В.Губанов. – У Минэко-
номразвития появились рекомендации: 
расторгнуть договоры с некоторыми ре-
зидентами. Но многие компании сдер-
живает отсутствие ввода в эксплуатацию 
некоторых объектов ОЭЗ. Мы сейчас вы-
страиваем свою работу так, что если ре-
зиденты готовы вести деятельность, им 
помогут. 

В частности, 5 июня на правлении 
поднимался вопрос о резидентах, обсуж-
далась тема передачи ОЭЗ Москве. Была 
организована встреча с представителями 
«Банка Москвы», на которой мы просили 
разработать и предложить специальный 
банковский продукт для резидентов. Как 

подойти к вопросу улучшения климата на 
инвестиционной площадке? «Банк Мо-
сквы» как инвестор активно прорабаты-
вает с Правительством Москвы вариант 
участия в строительстве своего здания на 
условиях концессии. 

Для оперативного решения вопросов 
необходимо создать рабочую группу, ко-
торая бы встречалась с резидентами. По-
скольку есть опыт объединения резиден-
тов для строительства одного здания, его 
также следует использовать, проработать 
варианты участия «Банка Москвы» в 
инвестиционных проектах. Возглавить 
группу руководство филиала предлагает 

заместителю префекта А.Новожилову.  
Ее решения станут рекомендациями по 
деятельности ОЭЗ. А чтобы они были 
услышаны и поддержаны, на первое за-
седание рабочей группы будет приглашен 
генеральный директор ОАО «Особые эко-
номические зоны» В.Милявский. 

Социальная 
активность и рост

Филиал МТПП регулярно прирас-
тает новыми компаниями. На собрании 
А.Михальченков торжественно вручил 
членский билет МТПП директору ООО 
«НПЦ «ЭЛАС-ПОЛЕТ Ф» А.Филатову. 

– К началу учебного года члены па-
латы выполнили ряд социальных про-
грамм, – поделился исполнительный ди-
ректор Зеленоградского филиала МТПП 
Р.Липовой. – Например, «НПЦ «ЭЛАС-
ПОЛЕТ Ф» поставил оргтехнику, компа-
ния «ОптимЭлектро» помогла малоиму-
щим семьям подготовить детей к школе. 

Есть еще две компании, которые го-
товы к вступлению. Для более активного 
привлечения в МТПП предприятий соз-
дана комиссия. Одно из направлений рас-
ширения филиала – привлечение компа-
ний из сферы жилищно-коммунального 
хозяйства, которым сейчас нелегко в свя-
зи с организацией ГБУ «Жилищник». 

− Бизнес сейчас переживает не луч-
шие времена, − отметил Алексей Ми-
хальченков. − Большинство работают «в 
ноль». А это малый и средний бизнес – 
примерно 30 000 населения Зеленограда, 
т.е. каждый четвертый житель. Может 
ли МТПП предложить решение, которое 
облегчит им жизнь? Это должны быть 
реальные шаги, маяки для бизнеса: они 
нужны, их ждут. 

Один из маяков – это борьба с завы-
шенной кадастровой стоимостью. Нужно 
помнить, что МТПП работает для всего 
бизнеса, а не только для членов палаты. 
Мы ждем тех, кто готов решать общие 
проблемы делового сообщества, а не 
только свои.

БИЗНЕСУ 
НЕОБХОДИМЫ МАЯКИ

 О.ЩЕГОЛЕВА, фото А.Е.

Во исполнении Государственной 
программы «Информационный 
город» на 2012-2018 гг. 
Департаментом информационных 
технологий Москвы 
организованы мероприятия по 
установке современных камер 
видеонаблюдения следующих типов:

- камеры подъездного видеонаблюде-
ния;

- камеры дворового видеонаблюде-
ния;

- камеры в местах массового скопле-
ния граждан;

- камеры в средних общеобразова-
тельных учреждений;

ОПОВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

- камеры на объектах торговли и услуг, 
в т.ч. на ярмарках выходного дня.

В целях повышения качества жизни и 
уровня обеспечения безопасности жите-
лей в Москве установлено более 125 000 
камер видеонаблюдения.

Система видеонаблюдения обеспечи-
вает обзор около 90% подъездов жилых 
домов и 60% дворовых территорий.

В настоящее время проведены ме-
роприятия по подключению внешних 
систем видеонаблюдения (интеллекту-
альная транспортная сеть, транспортно-
пересадочных узлов города, ГУП 
«Московский метрополитен» и др.) в го-
сударственную информационную систе-
му «Единый центр хранения и обработки 
данных».

Обращаем внимание, что срок хра-
нения архива с камер видеонаблюде-
ния составляет 5 суток.

На официальном портале www.data.
mos.ru в открытом доступе представлены 
реестры камер подъездного и дворового 
видеонаблюдения, с помощью которых 
вы можете узнать, оборудован ли ваш дом 
камерами видеонаблюдения. По мере раз-
вития системы реестр в обязательном по-
рядке дорабатывается и актуализируется.

Что делать, если вам понадобилась 
запись с камеры видеонаблюдения?

В первую очередь, необходимо обра-
титься в круглосуточный Общегородской 

контакт-центр по номеру 8-495-587-0002 в 
течение 5 суток с момента происшествия 
и оставить заявку на сохранение видеоар-
хива. Для этого оператору контакт-центра 
необходимо сообщить дату, время и адрес 
места происшествия. Вы получите номер 
заявки, который следует передать пред-
ставителю правоохранительных органов. 
Информация с камер видеонаблюдения, 
скаченная по заявкам граждан, хранится 
в архиве в течение 30 календарных дней.

Копию архивных данных может полу-
чить только представитель правоохра-
нительных органов, обратившись в Де-
партамент информационных технологий 
Москвы с письменным запросом, оформ-
ленным в установленной форме, а также 
с электронным носителем, на который 
осуществляется запись копии архивных 
данных. Полученный материал может 
оказаться ключевым свидетельством пра-
вонарушения и помочь в раскрытии пре-
ступления по «горячим следам».

В настоящее время Департаментом 
информационных технологий Москвы 
прорабатывается вопрос представления 
доступа к системе городского видеона-
блюдения жителям города.

У вас есть предложения или по-
желания по использованию системы 
видеонаблюдения? Или она уже вам 
помогла? Сообщите нам об этом по 
электронной почте dit-video@mas.ru.

Дополнительная информация пред-
ставлена на сайте www.video.dit.mos.ru, 
где вы также можете связаться с департа-
ментом, заполнив форму обратной связи.

О СИСТЕМЕ ГОРОДСКОГО 
ВИДЕОНАБЛЮДЕНИЯ
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Анатолий Евсеев

ПОВТОРЕНИЕ 
САРОВСКОГО УСПЕХА

На льду физкультурно-спортивного комплекса 
«Планета спорта» в Сасово Рязанской области 
хоккейный клуб «Зеленоград» одержал две победы над 
рязанской «Молнией» в рамках матчей первенства 
МХЛ DATSUN.

В первый игровой день 
хозяева площадки лишь 
раз огорчили вратаря «Зе-
ленограда» С.Рябова, а 
наша команда забросила в 
рязанские ворота 7 шайб. 
Два первых гола в 1-м пе-
риоде на счету К.Ташкинова, во второй и третьей 20-минутках отли-
чились А.Шамолин, А.Сабуров, В.Барулин, А.Комлев и Е.Яковлев.

Во 2-й игре защищавший зеленоградские ворота А.Любавский 
отыграл «насухо». 5 шайб забросили А.Шамолин, В.Барулин, 
Р.Мамчиц, П.Ким и В.Бородоцкий. 

7:1  и 5:0 – вроде бы такие счета вызывают мысли о явном пре-
восходстве победителей. Но не зря главный тренер «Зеленограда» 
Н.Щедров и его подопечные в послематчевых комментариях отме-
чали, что соперник вовсе не был слабым, а игры были сложными, 
реализация же своих шансов в нужный момент приносила ком-
фортное преимущество в счете. Вклад в победу вратарей Рябова и 
Любавского также отмечался особо.

Выиграв 4 выездные игры в основное время, зеленоградцы выш-
ли на 1-е место. 

IX ЗЕЛЕНОГРАДСКАЯ 
ПАРАСПАРТАКИАДА

В Зеленограде на стадионе ШОНО «ГБОУ 
Гимназия №1528» (корп. 864) и ФОК «Малино» 
(корп. 860) прошла традиционная 
IX Открытая зеленоградская параспартакиада 
для инвалидов всех категорий, в которой 
приняли участие спортсмены из различных 
округов Москвы и Московской области.

Спортсменов тепло поздравили и пожелали успехов пер-
вый заместитель префекта А.Михальченков, руководитель 
УСЗН ЗелАО Л.Сафонова, начальник УФКиС Е.Петров, ди-
ректор ЦФКиС А.Сысоев.

Участники соревнований померились силой в петанке, 
дартсе, пауэрлифтинге, гиревом спорте, шашках, шахматах, 
настольном теннисе, броске в кольцо, забегах на колясках 
(500 м), беге (100 м). В спартакиаде принимали  участие как 
взрослые, так и дети. 

В качестве развлекательных мероприятий можно было по-
пробовать себя в новой для нашего округа игре новус, поиграть 
в крокет, настольный футбол и настольный хоккей. Все победи-
тели награждены медалями, грамотами и памятными призами. 

ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ РАЗМЯЛИСЬ, 
А ПОБЕДИЛ СОЛНЕЧНОГОРСК

В ФОК «Рекорд» прошел окружной турнир по 
баскетболу, посвященный Дню города Москвы. 

В турнире принимали участие юноши 1997 г.р. СДЮШОР-
111-1 (тренер Л.Иванова), ДЮСШ (Солнечногорск, тр. 
М.Васильев), СДЮСШОР-22 (Глория-Москва, тр. Д.Гусев), 
СДЮСШОР-111-2, юноши 2000 г.р. (тр. А.Кирилов). 

В упорной борьбе на последних секундах баскетболисты 
СДЮСШОР-111-1 уступили спортсменам из ДЮСШ Сол-
нечногорска – 81:83. В игре за 3-е место старшие баскетболи-
сты Глории (Москва) обыграли команду СДЮСШОР-111-2 
(2000 г.р.) – 53:27. 

ХОККЕЙ

ПАРАСПАРТАКИАДА

БАСКЕТБОЛ ФУТБОЛ

РЕГБИ

В ФОК «Ледовый» в рамках 
первенства МХЛ DATSUN – 
Всероссийского соревнования по 
хоккею среди молодежных команд 
сезона 2014/2015 г. – встречались 
ХК «Зеленоград» и ХК «Брянск». Для 
«Зеленограда» матчи с «Брянском» 
стали первыми, проведенными на 
своем льду в этом сезоне.

Собравшиеся на трибунах зрители 
впервые с момента начала нового сезона 
смогли увидеть обновленный «Зеленоград». 
Состав команды изменился почти на 2/3, из-
менения коснулись и тренерского штаба. Экс-
форвард команды А.Куртанидзе занял долж-
ность тренера и вместе с И.Аликуевым будет 
помогать главному тренеру зеленоградцев 
Н.Щедрову.

Перед началом первого матча перед собрав-
шимися на трибунах зрителями и командами 
выступил префект Зеленограда А.Смирнов, 
а затем вместе с вице-президентом ХК «Зе-
леноград» А.Степиным и капитанами обе-
их команд было произведено символическое 
вбрасывание шайбы.

Зеленоградцы к данным матчам подошли, 
имея в своем активе 4-матчевую победную 
серию: сначала в гостях была обыграна «Ра-
кета» из Сарова – 8:0; 4:1, затем «Молния» 
(Рязанская область) – 7:1 и 5:0. 

В итоге ХК «Зеленоград» добился убеди-
тельной победы со счетом 6:1. За зеленоград-
цев отличились: дважды В.Барулин, И.Лещев. 
Заброшенными шайбами отметились также 
Р.Мамчиц и В.Бородоцкий. Гости же смогли 
отличиться лишь за 2 секунды до конца матча. 

 А.ГУЗЕЕВ, фото Э.ЕВСЕЕВА

НОВЫМ СОСТАВОМ 
К НОВЫМ ВЕРШИНАМ

С промежутком в 4 дня 
на стадионе «Ангстрем»  
состоялись 2 матча 
в рамках первенства 
России среди команд III 
дивизиона (зона «Москва»), 
в которых встречались ФК 
«Зеленоград»  и «Школа 
мяча». 

В начале первой игры больше 
атаковали зеленоградцы. На 4-й 
минуте А.Сергеев бил пенальти, 
назначенный за снос А.Клюева, 
но удар получился неудачный, и 
вратарь «Школы мяча»  его отра-
зил. «Школьники» показали себя 
неуступчивыми соперниками, ста-
рались надежно действовать в обо-
роне, тревожили защитные порядки 
хозяев. До перерыва голов не было.

На 62-й минуте удар игрока го-
стей справа с острого угла в даль-
нюю «шестерку»  был точным – 0:1. 

«Зеленоград»  оказался в редкой 
для себя роли догоняющей сто-
роны. В матче первенства России 
зеленоградцы пропустили впервые 
с 29 июня (матч с «Локомотивом»  
U-19). Прервались «сухие серии»: 
командная и личная А.Устинова. 

Зеленоградцы едва 
не ответили своим голом 
на 65-й минуте, но после 
удара А.Мамедова мяч 
поочередно попал в штан-
гу, голкипера и перекла-
дину и все-таки отказался 
пересекать линию ворот.

На 80-й минуте Клюев, 
который в этой игре нанес 
больше всех ударов по во-
ротам, с линии штрафной 
поразил нижний угол во-
рот «Школы мяча»  – 1:1. 

Сразу после истечения основного 
времени матча Клюев, находясь в 
штрафной, обманул двоих сопер-
ников и выложил мяч под удар вы-
шедшему на замену М.Шестакову, 
который принес зелено-белым 
трудную волевую победу – 2:1! 

Радость от этого выигрыша была 
очень бурной.  

Вторая игра между соперниками 
оказалась бедна  на голевые момен-
ты. На 84-й минуте «школники»  
переиграли оборону «Зеленограда»  
и вырвали победу со счетом 1:0. 

Впервые с 26 июня 2013 г. 
зеленоградцы уступили. 
Прервались победные и 
беспроигрышные серии 
зелено-белых. Также в обе-
их играх не смог забить гол 
С.Нечушкин, завершилась 
и его серия из матчей под-
ряд с забитыми мячами.  

Но поражение от 
«Школы мяча»  было ло-
кальной неудачей – зеле-
ноградцы уверенно лиди-
руют в таблице.

ИГРА НА НОЛЬ
Прошедшие выходные стали успешным 
вступлением ГБУК «Доверие» в борьбе за 
золотые медали первенства Москвы по 
регби, игры которого продлятся до мая 
2015 года.  

Младшая команда «Доверие-2005» встретилась с 
командами «Ю. Тушино» и «Ю. Тушино-2», одержав 
победу со счетом 50:10 и 55:5 соответственно. Отме-
тим, что эти соревнования – первый серьезный старт 
для ребят.

Команда «Доверие-2003»  встретилась с «Марьи-
но» – 5:0. Игра с командой «Слава» также принесла 
победу – 50:0.  

«Доверие-2002» переиграли «Ю. Тушино» и 
«Энергию» с показателем 40:0 и 35:0 соответственно. 

Домашнюю игру с командой «Локомотив» про-
вели парни из «Доверие-2001» на зеленоградском 
стадионе. Ее итог – 53:0!

К сожалению, молодежная команда МИЭТ не 
смогла поддержать победную эстафету. Начало чем-
пионата России по регби среди студенческих команд 
обернулось поражением от красноярской команды 
«СФУ». Они обыграли зеленоградцев со счетом 
52:26. Отметим, что это была первая игра в рамках 
чемпионата. 

КУБОК 
БУТУЗОВА – 2014

На регбийном стадионе СШОР-111 
состоялся традиционный турнир по 
регби «Кубок Бутузова».

Первый заместитель префекта А.Ми-
хальченков, президент Федерации регби Зе-
ленограда, отметил ценность зеленоградского 
турнира. Учредитель турнира – президент ГК 
«SYNERGENTA» С.Бутузов пожелал даль-
нейших спортивных успехов регбистам, а 
также победного настроения на турнире, по-
священном памяти его деда. 

Соревнования начался играми среди рег-
бистов 2004-2005 г.р. 
Гостей развлекали лю-
бимые всеми символы 
зеленоградского рег-
би – ростовые куклы 
«Белочка» и «Мишка». 
Музыкальное сопрово-
ждение и комментарии 
ведущего А.Федяинова 
вызвали бурный отклик 
болельщиков. 

После торжественного открытия турнира 
состоялось награждение младших команд по 
итогам утренних игр. 

1-е место – СШОР №111, Зеленоград;
2-е место – «Доверие», Зеленоград;
3-е место – Сборная Московской области.
Продолжением турнира стали игры стар-

шей возрастной категории  – 1999 г.р. Эти  
встречи были зрелищными и по-спортивному 
красивыми. В результате победили юные рег-
бисты команды СШОР №111, 2-е  место – у 
игроков «Славы» (Москва), а замкнула трой-
ку призеров Сборная Московской области.

ВСЕ СЕРИИ КОГДА-НИБУДЬ ЗАКАНЧИВАЮТСЯ

 Ю.РЫМАРЧУК

 А.Т.

 А.ТИМАКОВ, фото А.ЕВСЕЕВА
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